

Seis liceos “emblemáticos” suspenden clases hoy por el “11”

Conmemoración de los 51 años del Golpe obligó a medidas de precaución en los establecimientos educacionales.

Marcelo González Cabezas El Instituto Nacional, el Liceo 1 Javiera Carrera, Confederación Suiza, Barros Borgoño, el INBA y el Liceo de Aplicación, todas instituciones “emblemáticas” de la educación escolar chilena, decidieron suspender sus clases hoy, en una nueva jornada de conmemoración del 11 de Septiembre.

La medida adoptada por los seis establecimientos fue anunciada en horas de la tarde de ayer por el Mineduc, luego de una jornada que tuvo cierta controversia por las declaraciones del delegado presidencial de la RM, Gonzalo Durán.

La autoridad declaró tem-

prano en Radio Cooperativa que “no está resuelta aún (la suspensión). Se está evaluando, pese a que esa decisión no nos compete a nosotros, sino que al Mineduc. Es una determinación que se tomará en las próximas horas”.

Tales palabras dieron a entender de que existía la chance de que todos los escolares tuvieran libre este miércoles.

Luego, Durán volvió a tocar el tema en una actividad que tuvo con la ministra del Interior, Carolina Tohá, quien al ser consultada por la prensa sobre el asunto lo derivó al delegado.

“Siempre hay que hacer una evaluación respecto de si

esa medida es aconsejable o no, como algo por completo excepcional y que, eventualmente, se podría ejecutar en algún punto en particular...

Pero la regla general es que el 11 de Septiembre sea una fecha de conmemoración y de reflexión. En lo relativo al resto de las actividades, esperamos que la ciudad funcione con la mayor normalidad”, indicó Durán.

Más tarde, la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, debió salir a aclarar en un video las dudas que ya había en padres y apoderados.

“Respecto a la suspensión de clases, reiteramos lo que hemos señalado en otras ocasiones en cuanto a que esta es una medida excepcional, que debe ser tomada con mucha prudencia y mucho cuidado,

“Esta es una medida excepcional, que debe ser tomada con mucha prudencia y mucho cuidado”.

ALEJANDRA ARRATIA
Subsecretaria de Educación

y siempre contemplando la recuperación de clases, para velar por la trayectoria educativa de niños, niñas y jóvenes”, señaló la autoridad del Mineduc.

Según la subsecretaria, “la normativa señala claramente que para la ejecución de este tipo de definiciones el sostenedor debe solicitarlo de manera formal a la Seremi respectiva, indicando si es para un establecimiento, para



El delegado Gonzalo Durán dejó entrever ayer que hoy podría haber suspensión total de clases. No fue así. / AGENCIAUNO

algunos o para todos los de la comuna, precisando el plan de recuperación”. Y eso fue lo que finalmente ocurrió con los seis liceos.

Desde la oposición se manifestaron en sentido crítico ante la opción de haber suspendido hoy las clases. “Lo que hoy necesitan los escolares es tener más clases, y plantear

posibles suspensiones muestra la incapacidad de brindar seguridad al ensalzar una fecha que es conflictiva. Después de medio siglo deberíamos empezar a normalizarla para ir en contra de la violencia. Son los violentos los que deben estar encerrados”, precisó el diputado republicano Stephan Schubert.